

NEUE EINZELHEITEN ÜBER DIE TACUARA IN SANTA FE

n Kadett unter den Verhafteten. Ausrüstungsstücke aus Heeresbeständen

om Nationalrichter von Santa Dr. Eugenio Wade wurden Bundes-Staatsanwalt die Erlungsberichte über das, im rk Angel Gallardo entdeckte tärische Ausbildungslager der uara" zugestellt. Der Staatsalt muss jetzt entscheiden, ob Amt für den Fall zuständig und wie das Vergehen bezeichnet werden soll. Die Verhafteten nten wegen öffentlicher Einichterung prozessiert werden möglicherweise auch wegen ertretung des Bundes-Sonderetzes zur Bekämpfung des orismus. In diesem Falle nten die Verhafteten nicht gelassen werden, wie es bei anen Gelegenheiten geschah. nterdessen wurden weitere zelheiten über das Lager be-

kannt. Man dementierte, dass einer der Verhafteten Kadett des Liceo Militar General Belgrano gewesen sei, wogegen aber festgestellt wurde, dass es sich um den Kadetten des Colegio Militar de la Nación, namens Raul Luis Copello aus Guadalupe handelte. Um sich besonders über diese Einzelheit zu unterrichten, nahm auf ausdrücklichen Wunsch des Heeressekretärs, der Kommandant der Dritten Infanteriedivision Einsicht in die Angelegenheit. Man erfuhr ausserdem, dass die Tornister und Zeltbahnen aus Heeresbeständen stammten und eine der beschlagnahmten Pistolen von der Marine. Deshalb wird untersucht wie die Mitglieder der "Tacuara" in den Besitz dieser Waffen gelangten.